
 

 

６月 20 日、福田優子先生をお迎えし、研究会が始まりました。 

テーマは、プリマー、改訂版レベル 1、レベル２のセオリーについてでした。 

 

私たちメンバーが、勉強した事など発表しながら、質問や更に改善していただきたい要望な

どお伝えし、今までわからなかった改訂版の良さなど優子先生からとても熱く語って頂い

たことで、更にセオリーを、生徒さんに使いたくなりました。 

江戸川バス研にとって、とても有意義な２時間でした。 

 

昼食懇談会でも新しい教材の「オールインワン」の紹介や iPad での新ゲームの紹介もして

下さいました。 

「オールインワン」は早く日本語版の出版が楽しみになりました。 

 

新ゲームでは、皆でゲームを教わり、盛り上がりました。 

充実した楽しいひと時でした。 

 

優子先生お忙しい中ありがとうございました。 

 

 

Ｒeｐ 江戸川バスティン研究会 下里佳子 

 



 


